
 

 

Questo dell’emergenza sanitaria è certamente un periodo difficile, che ha ripercussioni su più versanti e sta 

incidendo in maniera rilevante sulla vita di  ognuno di noi e la fascia della popolazione under 40  non fa 

certamente eccezione. A parlarci delle iniziative volte a supportare i giovani nell’affrontare questo periodo, 

seppur auspicabilmente transitorio, è Manuel Marchinetti, consigliere delegato nell’Amministrazione 

Comunale di Noceto con delega alle politiche giovanili 

<< Ho ventitrè anni e per questo riesco bene a comprendere le esigenze ed anche i disagi che 

inevitabilmente vengono segnalati dai giovani, ai quali  le prescrizioni imposte dall’emergenza sanitaria 

ancora in atto  impongono un cambiamento nello stile di vita e che talvolta si possono sentire un po’ lasciati 

a se stessi.  L’aggregazione è la componente fondamentale delle nostre abitudini, ancora di più  nel periodo 

estivo nel quale si concentrano più occasioni per stare insieme, ma non solo. Credo che in particolare in 

questo momento le istituzioni , e mi riferisco in questo caso alle Amministrazioni Comunali, debbano, per 

quanto possibile , far sentire la loro vicinanza e il loro sostegno, dando vita ad una progettualità che 

preveda iniziative concrete che possano, nel rispetto di ogni regola che il periodo necessariamente ci 

impone, coinvolgere positivamente i giovani. Negli ultimi mesi abbiamo lavorato a più progetti, ricordo ad 

esempio le serate di piano bar organizzate nei mesi di luglio e agosto ed il cinema all’aperto, un’iniziativa 

che ho personalmente seguito e che si chiude il 27 agosto con un buon bilancio di partecipazione. Adesso 

stiamo pensando di  mettere in campo altre cose, fra cui un progetto in collaborazione con il Comune di 

Parma che prevede la possibilità per i giovani di inserirsi nel mondo del volontariato e dell’associazionismo a 

fronte di agevolazioni negli acquisti presso i  negozi che aderiranno all’iniziativa, in pratica quanti si 

impegneranno in attività di valenza sociale avranno una scontistica su prodotti di vario genere. Stiamo 

anche coinvolgendo il più possibile i ragazzi nel far parte della locale Proloco, storico partner del Comune 

nelle manifestazioni, c’è bisogno di nuove energie ed idee. Il nostro sostegno è rivolto anche a Radioetilica , 

la web radio nocetana che comunica soprattutto attraverso la musica, sono anche in questo caso tante le 

collaborazioni e le iniziative che si possono attivare insieme. Quando avremo definito più nel dettaglio 

questa serie di progetti certamente ne daremo comunicazione. Credo che i giovani abbiano bisogno di 

modelli positivi, di essere coinvolti nel sociale, nella cultura, nella vita delle istituzioni, il municipio deve 

essere un punto di riferimento anche per loro e anch’io offro tutta la mia disponibilità ad accogliere 

proposte e idee, suggerimenti ed eventualmente anche critiche costruttive, perché anche queste sono il 

motore per migliorare.  Auspico  un fattivo interessamento  dei giovani alla politica, anche locale, 

all’insegna dei valori fondamentali che stanno alla base della società civile, non bisogna avere timore ad 

esprimere le proprie idee, bisogna avere dei progetti di vita, degli ideali cui ispirarsi, le istituzioni hanno 

bisogno dei giovani, della loro freschezza, del loro entusiasmo e delle loro idee. Io sono a disposizione di 

quanti vorranno contattarmi, mi potete trovare in municipio tutti i giorni dalle 9,30 alle 12,30 chiamando la 

segreteria allo 0521/622136 per prendere appuntamento. La condivisione ed il confronto sono elementi 

molto importanti, danno valore aggiunto anche all’attività amministrativa >> 

 


